

2024 11.12 鷗川高校生との異文化交流を実施しました



むかわ町、北海道鷗川高等学校との包括連携協定に基づく連携事業の一環として、本学留学生10名が鷗川高校を訪れ、同校の「地理総合(対象1年生)」の授業と「各国留学生交流(対象2・3年生)」にて、異文化交流を行いました。

本事業は、留学生のボランティア参画意識、社会貢献意識の醸成へ繋げることや北海道の風土・文化への理解を深めることを目的としています。

今年度は、中国・台湾・韓国・ベトナム・インドネシア・ミャンマーの留学生のほか、留学生と高校生が円滑なコミュニケーションを図れるようファシリテーターとして、日本人学生2名も参加しました。

高校生に向けて「自国について」をテーマに紹介しました

交流会はグループワーク形式で行われ、留学生から食文化や伝統衣装、日本との違いなどを紹介しました。互いの話に耳を傾け、異なる文化や価値観に対する関心を深めました。

高校生からは、「日本文化との相違点や共通点を知れて勉強になりました」「話を聞いて、皆さんの母国に行ってみたいと思いました」などの感想が寄せられました。



交流会終了後は日本文化を体験しました

Schedule

- 8:45 大学出発
- 10:05 交流①
- 11:05 交流②
- 12:00 そば打ち体験(昼食)
- 14:00 茶道体験
- 15:00 四季の館で温泉体験
- 17:40 大学到着



交流会終了後、そば打ち・茶道・温泉を体験しました。初めてのことに戸惑いつつも、町内で活動されている町民の皆さんのご協力のもと、説明とお手本を見ながら、見よう見まねで取組み、日本文化への理解を深めました。

体験を通して、日本文化のきめ細やかな心遣いや所作を学ぶとともに、町民の皆さんの温かさに触れる1日となりました。

参加学生からのコメント

- ヤオ・ジュンシオンさん(台湾)
このような体験の機会を得られてとても嬉しかったです。
- オウ・セイさん(中国)
高校生の皆さんに母国について伝えられて、楽しかったです。
- バ・イツさん(中国)
皆さんに母国のことを伝えられて嬉しかったです。茶道や温泉体験も素晴らしく、日本文化をより深く知ることができました。
- レ・ティ・アインさん(ベトナム)
私にとって、この交流は忘れられない思い出です。高校生の皆さんが楽しそうに話を聞いてくれて嬉しかったです。
- テー・スー・ウェさん(ミャンマー)
想像していた以上に楽しくて良い経験でした。
- 立石ももさん(学生サポーター)
楽しかったです！本当に良い学びになりました。
- キム・ハウンさん(韓国)
韓国語で質問を準備してくれて嬉しかったですし、感動でした。
- リ・シンセイさん(中国)
皆さん優しく、元気いっぱい話やすかったです。
- ドアン・ゴック・アインさん(ベトナム)
日本文化をより深く学べ、明るい高校生と出会い、今まで体験したことがない経験ができました。
- ウィン・イ・プーさん(ミャンマー)
ミャンマーのことをよく知らない高校生も楽しそうに話を聞いてくれました。
- アルドリック・リウベルト・ネルソンさん(インドネシア)
お互いの文化を共有できる有意義な交流だと思いました。
- 石川徳真さん(学生サポーター)
高校生が早期に異文化に興味をもつ機会として、この交流を続けてほしいと思います。

